
校庭の木々の葉が青々と茂りすっかり夏の装いになりました。今の時季は雨模様で湿度の高い日や晴
れて気温の高い日があり，体調の管理には気をつかう季節でもあります。病気の予防には，バランスの
とれた食事をきちんととり，適度な運動を行い，睡眠を十分にとって，身体の抵抗力を高めておくこと
が大切です。
今年は今のところ，ぐずついた天候が続いていますが，22日にはプール開き朝会も行いました。今年
度は1年ぶりの水泳学習ということで，水慣れを中心に学習を進めてまいります。学校としましては，
感染予防対策を一番に考え，けがや事故がないよう，安全面にも十分配慮し，指導してまいります。保
護者の皆様には，起床時のお子さんの健康観察をお願いいたします。

日 月 火 水 木 金 土
１ ＳＣ来校日 ２ ALT来校日 ３
○３年校外学習 ○３年・５年授業参観
（長命館公園）

４ ５ ６ ７ ＳＣ来校日 ８ ９ ALT来校日 １０
○４年・６年授業参観 ○クラブ活動 ○３年校外学習

（かまぼこ工場）
◇ＰＴＡ常任委員会
（コミュニティー
スクール研修）

１１ １２ １３ １４ １５ ＳＣ来校日 １６ １７
○わかば祭り ○わかば祭り
○５校時限 ○５校時限

１８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４
○わかば祭り ○朝会 ○夏期休業日 海の日 スポーツの日
○５校時限 ～８／２４

２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１

◇ＰＴＡ関連の行事
※ＳＣの日：スクールカウンセラーが学校にいる日です。御相談がある方は御連絡ください。
※保健関連の行事は「保健だより」で確認してください。

夏休み：７月２１日～８月２４日

 

加茂小学校協働型学校評価 令和３年度重点目標 「みんなとつながろう」

仙台市立加茂小学校教育目標
『 豊かな心をもち，健康でたくましく，

学ぶ意欲に満ちた児童の育成 』
児童数 ３８６名 １４学級
ホームページアドレス
http://www2.sendai-c.ed.jp/~kamosyou/

 

長命館公園サポーターズクラブ
の皆様に，公園の秘密をたくさ
ん教えていただきました！ 新し
い発見の連続でした。 （３年）

 

田植え
地域の萱場様に，田んぼをお
借りし，田植えの仕方を教え
ていただきました。（５年）

ミシンボランティアの皆様
準備万端！任せて安心のボラ
ンティアさんに支えられ，バッ
クがどんどんできあがっていき
ました。 （６年）

令 和 ３ 年 ６ 月 ２ ５ 日



７ 月 の 目 標
〈下学年〉 チャイムがなったらすぐに席につこう
〈上学年〉 時間を大切にして生活しよう
☞御家庭の中でも「時間」を決めて取り組ませてください。

例）テレビを見る時間，ゲームをする時間，勉強をする時間，寝る時間 など

学校評議員会・学校関係者評価委員会を実施しました
６月１７日に「第１回学校評議員会・学校関係者評価委員会」が開かれました。今回は，今年度の協

働型学校評価や教育活動，学校での感染症予防やいじめ防止対策について学校より説明させて頂いた後，
学校評議員・学校関係者評価委員の皆様に御意見を頂戴いたしました。会の途中では、児童の様子も参
観していただきました。また，次年度から始まるコミュニティ・スクールについても貴重な御意見をい
ただくことができました。以下は頂いた御意見を抜粋いたしました。ありがとうございました。

＜期 日＞ ６月２９日（火）１，２年生，すみれ・ひまわり学級
７月 ２日（金）３，５年生，
７月 ６日（火）４，６年生

＜時 程＞ 授業参観 ５校時 （出席番号偶数） １３：３０～１３：５０
（出席番号奇数） １３：５５～１４：１５

>>> 1家族1名での参観をお願いいたします。上履き・入校許可証を御持参ください。
>>> マスク着用・手指消毒もよろしくお願いいたします。
>>> 妙遍寺様の御厚意で駐車場を借用しておりますが，台数に限りがありますので，できるだけ

徒歩か公共交通機関を御利用ください。マツモトキヨシ，病院など近隣の駐車場の使用は
御遠慮ください。 ※詳しくは，６／７配付のお便りを御覧ください。

○コミュニティ・スクールということで，地域として昨年から取り組んできた。年間計画，月１
回の定例会を実施。町内会・老人会との連携を行い地域一体となって取り組んでいくなど，
加茂町づくり協議会の話題となっている。

○学校の先生方が加茂団地の町内会・自治会等のことをより認識するために，まちづくり協議会
の HPを 見 てい ただ きた い。 是非 活用 してほ しい 。コ ラム「 挨拶 のか よう 町～子供 が育んだ 」
を読んでほしい。

○１年生の音読の授業は声を出すことによって授業に参加でき，脳が刺激され活性化されている
ことが分かる授業だった。外国語の学習はリズムとテンポがあった。ICT活用により授業の内
容が可視化できていた。

○自分が好きなこと・得意なことが一つでも見付けられれば，自分の自信
につながり，他への思いやりにもつながっていくと考える。

○あいさつ到達目標８０％，高い目標設定である。６年間の成長過程で培
っていくように取り組んでいくとよいと思う。

○児童館では，下校後まず宿題や課題に一生懸命取り組んでいる。

○協働型学校評価，いじめ対策について，知る機会が少ないと感じていたので，この会のよう
に，もっと説明の場はあるとよいと感じた。昨年度の保護者アンケート結果から「交通安全」
「いじめ問題について」の関心が高い。

○授業の様子を見て，歩き回っている子がいなくてしっかりしている。教室の整理整頓・掲示物
がきちんと飾ってあった。１年生からの成長を見守ってきた子が多いので，６年間の成長を感
じた。

○支え合う子供，たくましい心があれば困難を乗り越えられる。「ごめんなさい」「ありがとう」
をみんなが使えるようになれば，豊かな関係づくりができ，より良い地域となっていく。




